
家長意見 主題/負責處室 回應內容

請問清雲線 是內壢那(哪)搭乘

目前因清雲線有意願僅12人,為促成一台車租車路線可調整由內

壢,請有意願租車同學到教官室詢問,以滿足學生需要。

租車路線已公告http://www.ltsh.tyc.edu.tw/files/14-1001-

16226,r12-1.php

希望5053大溪線能有專車，5053的桃客往龍潭首班車到達大溪仁和國中時只

能擠上去4位學生，現場還有8、9位學生只能等第二班車。

學校教官室已協助向桃園客運公司反應搭車需求。

桃園客運03-3753711  客訴：0800-053808  已反應桃客(黃小姐)

，公司會再轉陳桃園市交通局知悉，7點加開一班5053公車。

希望5053大溪線能有專車+1 同上

校車桃園到龍潭的路線能夠加開 同上

5053桃園往龍潭線專車+1

為促成一台遊覽車(43座位)有意願租車同學到教官室詢問,以滿足
學生需要。
租車路線已公告http://www.ltsh.tyc.edu.tw/files/14-1001-

16226,r12-1.php

5053桃園往龍潭線專車+1000 同上

專車部分還是要請學校部分盡力協助，誠如剛剛校長說的~高中時期也是學習

獨立精神的重要階段，部分地區家長工作也可能與小孩上下學時間重疊無法

接受，現今疫情反覆不明，專車也能讓學生不必承擔病毒感染的風險搭乘公

車

1.(1)當客運公司停駛專車之際，本校立即與客運公司洽談、懇

請、拜託、協調客運公司能恢復服務，但客運公司有其成本與其

它考量因素，無法恢復行駛。(2)本校亦向教育局反應此案，請教

育局能否協調處理，桃園市教育局業於109年8月27日召開「桃

園市109年度新竹客運停駛學生專車協調會議」，協助南桃園平

鎮高中、中壢高中、楊梅高中、龍潭高中等學生專車停駛後學生

上學交通上窒礙問題溝通及協處。

2.為促成一台遊覽車(43座位)有意願租車同學到教官室詢問,以滿

足學生需要。

3.租車路線已公告http://www.ltsh.tyc.edu.tw/files/14-1001-

16226,r12-1.php

沒有收到校車調查通知啊
租車路線已公告http://www.ltsh.tyc.edu.tw/files/14-1001-

16226,r12-1.php 及透過學校多元管道宣導,有租車需求可到教官
室詢問。

專車需求調查，是否有具體的調查行為，學生告知沒有收到調查要求 同上

煩請學校可以簽約校車，目前的自行通車就學，對於我們這些住較遠的學生

來說，真是一件費時又費力的事情，再煩請學校評估謝謝
同上

平鎮到龍高的專車 謝謝, 同上

校車(學務處)



校車部份辛苦負責的教官跟相關人員，但昨天(10/1)重新的清雲線租車調查建

議校方應該要先告知家長和孩子最貴一學期費用為多少！因為昨天孩子返家

後告知班上很多可坐同線車的同學都不敢登記，以為又跟上學期登記公告一

個月一萬多的價錢一樣貴、所以完全不敢也不想去登記(單趟200多都可以包

計程車了)。

1.平鎮地區可以在中豐路上公車站侯車搭往龍潭高中公車如701

或5616公車。

2.因為「包租遊覽車」模式故價格高於一般公車。

3.包租遊覽車價格為搭乘者共同分攤，搭乘人數越多，相對平均

每人分攤金額越少，因此希望同學能踴躍登記搭乘，方能1、促

成可以包租遊覽車2、降低每人單價。另租車路線已公告

http://www.ltsh.tyc.edu.tw/files/14-1001-16226,r12-1.php 及學校

多元管道宣導,有租車需求或搭車等問題可來電教官室詢問

4792829。

4.學校教官室可以協助向新竹、桃園客運公司、桃園市交通局及

終身學習科等業管單位再次反應學生搭公車問題及需求。

5.再次宣導及集合搭車學生詢問「租車需求」及發放「租車意願

調查表」截至10月12日止目前只有6位家長簽名有意願租車表。

詳如學校網頁公告及如下圖

去年有專車經成功路到學校，今年為何沒有了？是否可以針對這路線再做調

查呢

客運公司因營運因素停駛學生專車，目前學生搭乘公車上學，若
搭公車或交通上問題請反應給教官室，租車公告
http://www.ltsh.tyc.edu.tw/files/14-1001-16226,r12-1.php 及透過
學校多元管道宣導,有租車需求可到教官室詢問。

建議全班有坐公車的同學，可以全體調查上車地點，繪成公車地圖
感謝您的建議，已多次宣導學生上學交通問題協處，學生若還有
問題都會於第一時間協助及說明清楚。

希望能有桃園線校車
租車路線公告http://www.ltsh.tyc.edu.tw/files/14-1001-

16226,r12-1.php ,協助促成租一台車!目前有意願租車學生人數約
20餘人次請參考

可請學校調查學生搭公車的路線及各站人數統計才能作路線規劃，學生省下

的搭車時間就能換得更好的學習
感謝您的建議

昨天拿到衣服·星期一就要穿・電繡時間很緊啊，請問西裝外套跟運動外套到

底是哪件要繡

西裝外套不必繡，為避免遺失請自行於衣服內預作識別標誌，運

動服外套要繡，如時間上有特殊因素導致延後可以告知生輔組會

協助處理
制服的部分說明都推給廠商招標？其他學校都沒有這問題？ 因應疫情導致套量時間延後惠請家長見諒

校車(學務處)

制服(學務處）



桃園目前還沒有看到還在穿國中制服上高中，只有龍中(高) 因應疫情導致套量時間延後惠請家長見諒

請問這次的新生制服購買為何沒有發問卷詢問購買件數
購買件數為服裝委員會討論表決結果，如有意見可於會議反映提
出修正作法表決通過即可

大部份都穿運動服嗎…還是校服 謝謝
體育課著體育服，當日無體育課著制服，或由班級討論經導師同
意統一即可

免早自習部份上學期明明不是說過已經建檔可避免被班長點名記成缺勤，但

為什行政人員可以把資料亂刪除、導致原本免早自習同學又被記缺勤然後系

統又遲遲沒幫小孩修正掉？

已完成相關資料建檔彙整，請家長放心，如有問題請隨時反映

請問是否可以讓小朋友一週2~3天免自習或8:00 到校，如內壢高中等皆有一週
2天8:00 到校，謝謝，請學校回應。

本校星期一和星期四7:30~8:00為學生自主學習時間，可八點到
校。

012011的app一樣無法出現學生的第三個名字喆 謝謝
由於對應不到學生可能是因為難字或是學籍資料建置時只建置一
位家長的資料，因此需要從平台後端了解個別家長註冊的問題，
請有需要的家長電洽學務處4792829#300(學務主任)。

欣河APP註冊登記綁定孩子卻說找不到學生、麻煩處理一下。 同上
在家長註冊的時候，輸入完學生資訊後顯示"無法找到對應的學生"，APP登入

是可以的,但是家長註冊卻查無
同上

上學期停課期間的餐費學校可否說明一下,有的學校有退費.謝謝 團膳(學務處)

由於上學期團膳退費超過七八十萬，直接退費有困難。因此退費
方式改為直接折抵本學期(110-1)團膳費，本學期團膳費為4410

元，若團膳繳費單不足4410表示已退費；其次為本學期未勾選用
餐的同學，近期已完成退費。若有其他解釋未盡善的事情，歡迎
直接來電學務處午餐秘書。

預計何時會打疫苗第二劑 疫苗(學務處) 需等待市府來文，尚未確定。可能在12月中。

關於大考學校如何安排幫助學生復習各年級的學科？ 各學科均有針對模擬考時程安排複習規劃

數學A, B的問題如何解決?
數A數B任課老師會在測驗命題與成績評量上共同商議討論，以
達測驗目標並兼顧公平客觀標準。

因為蠻多學生都以繁星為目標,所以高三上學期課程內容也必須準備,但同時準
備新課程也要顧及學測複習其實時間真的不夠用,希望學校可以幫忙學生與安
排高三上課程學習中加入學測複習內容,還請學校能多多幫忙與安排調整一下,

謝謝.

高三本就有正式課程的進度壓力，為讓學生能兼顧新課程與複習
進度，本校歷年來各科均悉心規畫相關複習與考試，或利用輔導
課，或利用早自習及週三下午讀書社，目前新課綱彈性學習時間
還有補強課程供同學選修，或由學生自行規劃自主學習，希望學
生能配合各科規劃時程妥善擬定讀書計畫。

請多幫孩子們複習數學及地科,尤其在輔導課的課程方面多增加課堂，以利孩
子們在準備學測方面有更多的複習機會。

輔導課係由各科、領域教研會規畫，依據各年、班群屬性開設，
目前是依原規劃排定。未來會依據各科、領域及學生需求做彈性
調整，並修正增加彈性學習的補強課程。

請問在特殊選才中，體保生可以參加嗎?何種條件可以參加特殊選才?
目前本校首頁有教育部特殊選才網頁的連結，共有534筆校系資
料，請同學與家長針對個別需求及條件查詢。

制服(學務處）

免早自習(學務處）

欣河app(學務處)

升學(教務處)



請問數A與數B的差別?升上二年級，那些班級(二甲、二以、二丙、二丁)選數
A或數B

數學A較難，適合未來欲就讀理工、生醫、資訊等相關學系的同
學；而數學B比較簡單，對文法、藝術、設計等系有興趣的同學
可以修讀。至於商管財經類，則依學系專業性質不同，有些要求
數A成績，有些則是看數B成績。以本校目前的課程規劃：文史
哲外語大傳班群建議修數B，數理化生科班群修數A，財經商管
班群學生可依照學生個人自我評估選修數A或數B，惟目前公告
大學111年招生時採計學測數A、數B的情況，頂尖大學的財經類
多採計數A。請同學和家長列入參考。

請問學生一升二編班，要進入理組班(二丁)的條件為何?是根據學生興趣，還
是比學業成績，如果有比成績，評比科目與採計成績方式?

本校高一升高二班群選擇目前是以學生的興趣與意願來編班，輔
以輔導室施作之「大考中心興趣量表」參考，加上學生斟酌個人
學業學習成就，惟班級人數依目前核科班規定為35人，以教室空
間及教學資源的考量，班群人數若超過本校師資規劃，將以混合
班跑班的方式建置。

在排段考時程方面希望能像一年級那樣排考三天，不然對孩子來說會吃不
消。

本學期第一次段考含作文最多共計有9科考試科目(最少4科)，排
定2整天考程，目前桃園市多數高中也都排定2天，因考程的安排
會排擠到正課時間，需妥善規劃，如確實有加排考程的需要，將
於第二次段考再行調整。

請問學校何時會幫高一學生宣導「自主學習」及施行方式? 自主學習(教務處)

普高一上目前彈性學習課程中各班依序安排師長講解自主學習的
施行方式，及如何擬訂自主學習計畫。職科二年級才會有彈性學
習課程，預計一下將由各科課諮師入班宣導。

這一學年度的新生，選填龍高第一志願，是否有獎學金？ 獎學金(教務處)
新生的獎學金依亮點計畫或優質化就近入學相關獎勵，目前訂定
會考2A以上擇優，有名額限制。

成績系統和貴校官網一樣沒有在即時更新，上學期英文成積一直不出來...高一

上也是這科~請問英文老師是在忙什麼?
成績系統(教務處)

學期成績如有補考，會依補考成績繳交時間更新，如補考成績未
過，則呈現原始成績。另外，學年成績的部分，系統是以原始成
績計算，不因補考通過與否而更新。有關成績問題，歡迎學生親
來教務處詢問，或家長來電洽詢。

學校官網更新資訊希望能保持像這兩天一樣的更新跟管理，孩子高一開始我

幾乎兩三天就會看一下網頁，真的只有最近被家長反應後才有更新頻繁，還

煩請繼續保持。

學校網站(圖書館)

一、請教貴家長之「更新管理」是指首頁的最新消息未更新，或
是各行政單位內容未有更新？
1-1、最新消息：僅公告和本校師生有最直接相關的活動訊息；
其餘請點選分頁如：學生訊息、研習活動、升學資訊等分頁觀
看。
1-2、行政單位：學校每年8-9月都有提醒各處室進行內容更新，
如人員、法規、課程內容等等。
1-3、因部份公告訊息設定有期限，而公告因期限到期時並不會
再顯示於公告之訊息中；故不會累積很多訊息提供查閱。
二、圖書館資媒組每日均會查看首頁狀況，調整最新消息公告，
目前排序也訂為依「日期」排序；如家長有相關建議事項可撥電
話至資媒組分機131洽詢。

升學(教務處)


